



L'Association Eugène Freyssinet

www.efreyssinet-association.com/

Elle a été créée en 1992 à l'initiative de Patrick Ponthier, Jean-Marc Tassain et Philippe Guiony, trois corréziens de la région d'Objat, ville natale d'Eugène Freyssinet, qui voulaient faire connaître l'un des leurs. Son ambition est de mettre en lumière l'œuvre d'Eugène Freyssinet pour susciter des vocations chez les jeunes et guider la réflexion des constructeurs contemporains. Sa volonté est de rassembler des constructeurs de toutes les générations animés de la conviction que l'excellence selon Eugène Freyssinet fait la noblesse de leur métier.

(Président : Francisque Guyon)